



Heise: Europa muss zusammenrücken'

Heise: "Europa muss zusammenrücken"

Wenn es der Europäischen Union nicht gelingt, Nägel mit Köpfen zu machen, macht sie sich selbst bedeutungslos, warnt Michael Heise zum Verkaufsstart seines neuesten Buches über die Zukunft der Europäischen Währungsunion "Emerging from the Euro Debt Crisis".
"Niemand, weder China, noch die USA, wartet auf 28 Stimmen aus Europa zu wichtigen Weichenstellungen für die Weltwirtschaft", so der Chefökonom der Allianz in unserem Videointerview auf die Frage nach der politischen Bedeutung Europas in der Zukunft.
Rufen Sie ruhig an, aber wer wird Ihnen antworten?
Heise erklärt, dass Europa immer noch von der berühmten Frage Henry Kissingers geplagt wird: "Who do I call if I want to talk to Europe?" ("Wen rufe ich an, wenn ich mit Europa sprechen will?"). Heise ist der Auffassung, dass dies noch immer eine enorme Hürde darstellt, die Europa überwinden muss. Aber die europäische Integration wird seiner Auffassung nach in zehn Jahren auf einer solideren Grundlage stehen, und die Union wird stabil und möglicherweise auch noch größer sein. Die Eurozone werde die aktuellen und möglicherweise auch noch "einige weitere" Mitglieder umfassen.
Bezüglich der Krise in der Eurozone bestätigt Heise, dass finanzpolitische Fragen spaltend wirken können. Allerdings gibt es auch keine Alternative zu einer diesbezüglichen Einigung, so sein Argument. "Europa muss zusammenrücken und mit einer Stimme sprechen; und es müssen Schritte in Richtung einer stärkeren politischen und wirtschaftlichen Integration gemacht werden."
Vorbehalt bei Zukunftsaussagen
Diese Aussagen stehen, wie immer, unter unserem Vorbehalt bei Zukunftsaussagen.

Kontakt für Presse
Lorenz Weimann
Allianz SE
Tel. +49.89.3800-16891
lorenz.weimann@allianz.com

Pressekontakt

Allianz SE

80802 München

Firmenkontakt

Allianz SE

80802 München

Die Allianz Gruppe ist einer der weltweit führenden Versicherungs- und Finanzdienstleister. Im Jahre 1890 in Berlin gegründet, ist die Allianz heute in mehr als 70 Ländern mit etwa 162.000 Mitarbeitern präsent. An der Spitze der internationalen Gruppe steht die Allianz AG mit Sitz in München als Holdinggesellschaft. Die Allianz Gruppe bietet ihren rund 60 Millionen Kunden weltweit umfassenden Service in den Bereichen Schaden- und Unfallversicherung, Lebens- und Krankenversicherung, Vermögensmanagement und Bankgeschäft.